

《单词百科:linkages是什么意思?linkages怎么发音?linkages的解释和用法》

英语单词linkages是什么意思?linkages怎么读?linkages怎么发音?简答网为您整理了linkages的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



linkages怎么读

linkages的读音:[ˈlɪŋkɪdʒz]

linkages的意思

1、n.连接(linkage的名词复数);结合;联系;联动装置;

linkages的相关词组

- 1、 amido linkage [化] 酰胺键;
- 2、 amide linkage [医] 酰胺键;

- 3、aileron linkage 副翼联动装置;
- 4、biuret linkage 缩二脲键 (合);
- 5、covalent linkage 共价键;
- 6、coordination linkage 配价键;
- 7、conjugated linkage [医]共轭键;

linkages的双语例句

- 1、We're trying to establish linkages between these groups and financial institutions.

我们正努力在这些团体和金融机构之间建立联系。

- 2、Only the thermosetting resins provide a strong cohesive forces; this is due to molecular cross linkages.

只有热固性树脂具有巨大的凝聚力,这是由于分子交错链所造成的。

- 3、Cellulase An enzyme that hydrolyzes 1, 4-glycosidic linkages in cellulose, yielding cellobiose (a disaccharide) and glucose.

一种能够水解纤维素中1, 4-糖苷键,生成纤维二糖 (一种二糖) 和葡萄糖的酶。

- 4、To develop interregional and intraregional transport linkages.

发展区域间和区域内的运输线。

- 5、The brakes may also be operated by mechanical linkages from the foot pedal and handbrake lever.

制动器也可由与制动踏板和手制动器杆相连的机械联动装置操纵。

- 6、If no yarn is present, these devices, through a series of linkages, stop the loom.

如果纬纱不存在,此机构通过一系列的连杆使织机停车。

- 7、It is necessary to strengthen backward linkages of industry for improving the competency of subsystems'manufacturers.

要提高子系统供应商的竞争力,需要加强产业发展的后向联系。

8、 They are cyclic oligosaccharides whose sugars are joined by α -1, 4 linkages.

它们是由 α -1, 4键相连的环状寡糖.

9、 There are still mechanical linkages to build, control programs to debug.

目前还有些机械环节要制作, 还有些控制程式要除错.

10、 The linkages between the stable units must be as near as possible of equal stability.

稳定链节之间的键必须有尽可能接近的稳定性.

11、 II Point of departure: vertical and horizontal linkages in clusters.

II[出发点: 集群的纵向和横向联系].

12、 Install liftgate latch and actuator linkages.

安装升降闸门锁门和调节器链.

13、 And the linkages between the local and national levels must be strengthened and expanded.

并且联结在地方和全国水平之间必须被加强和被扩展.

14、 This model features all internal servos and linkages to make it as watertight as possible.

这种模式特点所有内部伺服和联系,使之作为尽可能水密.

15、 Spherical linkages are constituted entirely of revolute pairs.

球面连杆完全是有转动副组成.

以上是简答网为您整理的linkages怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于linka

ges的用法、linkages的释义

、linkages的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/linkages>